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Protokoll zur Vorstandssitzung  
des Fördervereins des Gustav-Hertz-Gymnasiums Paunsdorf e.V. 
vom 04.06.2025 
 
 
Datum:  04.06.2025, 19:00 Uhr 
 

Ort:  Restaurant Achilles, Böttgerstraße 2, Leipzig 
 

Teilnehmer:  Tino Köhler (Vorsitzender) 
 Holm Waindock (Stellvertreter) 
 Patrick Beer (Kassenwart) 
 Christian Förtsch (Vorstandsmitglied) 
 Stefan Zeising (Schriftführer) 
 

 
(1) Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Herr Köhler eröffnet als Versammlungsleiter um 19:10 Uhr die Versammlung und 
begrüßt die anwesenden vier Vorstandsmitglieder. Der Vorstand ist mit insgesamt 
fünf anwesenden Mitgliedern beschlussfähig, die Einladung erfolgte form- und 
fristgerecht. Als Protokollführer wird Herr Zeising bestimmt. 

 
(2) Bericht Vorsitzender 

Die Umfrage zu einer möglichen Beitragsanpassung zeigte eine relative Mehrheit für 
eine Erhöhung auf 50€/Jahr aus, im Detail gab es bei einer Beteiligung von 75 
Mitgliedern folgendes Ergebnis: 

 
Dies wird ein Punkt zur Mitgliederversammlung Ende des Jahres werden. 
 

Der Antrag auf Mitgliedschaft im Förderverein wurde zwischenzeitlich übersetzt und 
liegt nun in den folgenden weiteren Sprachen vor: Englisch, Spanisch, Russisch, 
Arabisch. Zukünftig wird es zusätzlich noch eine ukrainische Version geben. 

 
(3) Bericht Kassenwart 

Der Kassenwart Herr Beer stellt den aktuellen Stand dar, es gab keine wesentlichen 
Änderungen seit der letzten Vorstandssitzung. 
 

Aktuelle Ausgaben als Unterstützung von Veranstaltungen/Projekten u.a.: 
 

 ca. 200€ Zuschuss für Wettbewerb 'Big Challenge' (Englisch) 
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(4) Anträge 

 

(a) Übernahme Druckkosten Haussaufgabenheft für die neuen 5. Klassen 2025/26 
i.H.v. ca. 344,70€ (Fr. Jungklaus): 

 

Abstimmung erfolgt mündlich:  5 JA-Stimmen 
 0  Enthaltungen 
 0  NEIN-Stimmen 
 
(b) Übernahme Kosten für kleine Preise für die Sieger im Projekt 'Jugend debattiert' 

i.H.v. ca. 20€ (Fr. Schäfer): 
 

Abstimmung erfolgt mündlich:  5 JA-Stimmen 
 0  Enthaltungen 
 0  NEIN-Stimmen 
 
(c) Übernahme der auf Grund kurzfristiger Absagen nicht mehr durch die 

Teilnehmerbeiträge gedeckten Kosten des Menschen-Kicker-Turniers i.H.v. ca. 
300€ (Fr. Liebing), die Abstimmung erfolgt unter dem Hinweis, dass dies eine 
einmaliger Zuschuss für die erstmalige Durchführung der Veranstaltung ist: 

 

Abstimmung erfolgt mündlich:  5 JA-Stimmen 
 0  Enthaltungen 
 0  NEIN-Stimme 
 

(5) Verschiedenes 
Termin nächste Vorstandssitzung: 10.09.2025, 19:00 Uhr 
 
 

Da es keine weiteren Punkte gibt, beendet der Versammlungsleiter um 21:50 Uhr die 
Versammlung. 
 
Erstellt: Stefan Zeising, 10.06.2025 


